

# ふくだより

2014年  
第19号

## ❁ あいさつ

こんにちは。池黒のでんきやさん  
「パナックふくち」の3代目、鈴木大助です!



そろそろ雪が降ってもおかしくない季節になりました。雨  
雨が冷たくなってきて木の葉も散りはじめているようです。  
コタツを出したり、雪囲いや車のタイヤ交換など冬支度で  
いそがしくしているうちに、早くも12月。1年、あっという間です。ねー。

みなさんの2014年は、どんな年でしたか? 「いい年だったなあ」と  
思えるように、寒さや雪に負けずにがんばりましょう! おーっ!

## ❁ 秋をさがしに



僕は、4つの季節の中で一番「秋」が好きです。  
食べ物がおいしくなったり、景色がきれいになったり  
色々な変化が楽しい季節だから。あとは、冬に向かう  
少しさみしい感じも気に入っているのだと思います。

今年の秋は、スッキリ晴れの日が多かったような  
気がしますよ。秋晴れの空が高く気持ち良い日に、  
子供たちは秋をさがしにレッツゴー!

宮内は双松公園のイチョウの木の下で元気に  
はしゃぐふたりの妹の美花は、お気に入りの  
決めポーズでさげんです。

漆山の秋の恒例行事「おりはたまつり」にも行ってきまし  
た。今年は、豪雨災害で大変な被害がありました。が、  
新しい公民館で元気に開催! 開会式には池黒のお獅子  
さまも登場し、地区の息災を祈りました。



1年生の絵の展示もあったので  
探してみると... 長男の作品は  
「かたつむり三きょうだい」。  
かたつむり、カッコよくそろって  
ねー。蛍助のそういうところ、  
お父さんと似ていてすごくいい  
と思う。



## ❁ 妖怪とりついた?

さて、問題です。右の写真の2人は何をしているところ  
でしょうか?

答えは、今大人気のテレビアニメ「妖怪ウォッチ」の  
歌で踊っているところです。兄・蛍助が学習発表会  
の練習をしていたら美花もつられて踊りだしたようです。  
時間を忘れて楽しく何回も繰り返していたので  
「ごはんですよー」も聞こえなかったみたい。

練習の甲斐あって、発表会当日は上手に踊ることがで  
きたようです。でも、一回歌い始めたら最後まで止まら  
ないからごはんの時はやめよう、キミたち。



## ❁ うれしい声のご報告

前回のふくだよりでご紹介しました簡単便利なオープンレンジ、  
おかげさまで大好評です! 「こんなに楽チンならもっと早く使えば  
良かった」「とっても便利で毎日活躍したごで」などなど、  
お客様からのうれしい声が届いております。好評につき冬のフェア  
でも簡単な実演をしますので、お楽しみに。ぜひご来店ください。



## ❁ 知っ得情報

### 【軽くても吸い込み抜群なんです、私!】

12月といえば「大掃除」ですよ。そこで、毎日のお掃除も  
楽しくなる超ステキな掃除機をご紹介します!



「うちの掃除機、本体が重くて持つのが大変なのよねー」  
という奥様は少なくありません。そういったお客様の声に  
お応えするのがこの商品。

この新発売の掃除機、なんと重さが従来の半分!  
たったの**2kg**しかありません! とにかく「軽〜い」んです。

「軽いだけで吸い込み悪いんじゃないの?」  
いいえ! 吸引力もばっちりですよ。しかも、吸い込み口にライトが  
ついていて暗い所もしっかり見えます。これが意外と大好評。

今なら、お買い換えの大チャンス。  
古い掃除機を**10,000円**で下取り実施中!

12月6日(土)・7日(日)に開催する冬のフェアでは実際にお店で触ってみて  
軽さを実感して下さい! パナックふくち、この冬イチオシのラクラク掃除機です。

## ❁ 編集後記

芋煮会、学習発表会や収穫祭などで大忙しの秋も終わりを迎え、冬の足音が聞こえてきましたね。この  
時期になると、「だいごん漬け」や「青菜漬け」の準備でまた大忙しというお母さんもいらっしゃるでしょう。  
寒い季節の水仕事ですから、カゼなどにご注意ください。僕は早くもインフルエンザの注射を済ませてきました。  
忘年会、クリスマス、大みそかなど12月も行事がいっぱいありますが、体調管理に気をつけて行きましょう!